



Provence - Jour 2 - Le pays de Marcel Pagnol

publié le 26/09/2017

Descriptif :

Au programme aujourd'hui : une randonnée dans les collines de Provence et la ville d'Aubagne.

Hier soir, nous avons donc rapidement pris nos marques dans notre hébergement provisoire. Nous avons réparti les élèves (garçons et filles dans des bâtiments séparés) dans des chambres où l'espace au sol est bien optimisé avec un mobilier monacal procurant toutefois un confort simple et rustique.

Après quelques explications sur la réalisation d'un lit « sans couette », tout le monde s'est retrouvé dans la salle de restauration où nous avons été accueillis par trois jeunes serveurs accompagnés du cuisinier, tous les quatre à la fois sympathiques et souriants malgré notre quart d'heure de retard sur l'horaire prévu. Au menu : carottes râpées, concombres et salade verte en entrée puis pommes de terre sautées à l'ail et aux feuilles de laurier accompagnées d'un steak de dinde au ketchup ou bien de ketchup accompagné de steak de dinde, c'était plus difficile à définir pour certaines assiettes. Enfin, au dessert, tarte au chocolat vite engloutie pour récupérer rapidement le téléphone portable et découvrir ... qu'il n'y avait pas de réseau ! Ou plutôt, pour être précis, nous avons commencé à repérer les lieux où la réception était correcte mais très variable en fonction des opérateurs téléphoniques.

Après la pause repas, la rotation au niveau des douches s'est faite sans souci et tout le monde a pu prendre une douche bien chaude. Quelques pleurs de circonstance chez les filles notamment marquèrent la fin de cette longue journée pleine d'émotions, l'extinction des feux s'est donc faite vers 21h30 et le marchand de sable est passé très rapidement.

La nuit s'est très bien passée avec un réveil en douceur vers 7h10 pour la plupart des élèves. Après le petit-déjeuner, nous avons complété notre sac à dos d'un pique-nique puis nous avons rejoint, après une heure de bus, la ville d'Aubagne. Après un arrêt rapide, Alain et Georges, nos guides de la journée, sont montés dans notre bus et les premières anecdotes fusèrent alors que nous prenions la direction des collines avec comme point de mire : le Garlaban.

Les deux groupes se suivaient à 10 minutes d'intervalles et la randonnée s'est déroulée à un rythme tranquille dans des chemins qui serpentaient au milieu de roches calcaires, des cystes cotonneux, des pins d'Alep ou encore du romarin ... Nous n'avons pas eu la chance d'entendre les cigales mais quelques élèves ont trouvés leurs mues et j'espère qu'ils les auront conservées pour les montrer à Mme Marton, leur enseignante en SVT. Alain et Georges se sont arrêtés à de nombreuses reprises pour montrer plusieurs points de repères en lien avec l'oeuvre de Marcel Pagnol : La grotte du Taoumé, la bastide neuve, l'endroit de la rencontre avec Lily des Bellons, etc.

Nous avions la possibilité de raccourcir la ballade pour les élèves en difficulté mais cela n'a pas été nécessaire car tout le monde a pu réaliser la totalité de la randonnée et certains en étaient très fiers et nous étions, également, très heureux pour eux.

De retour sur Aubagne, nous avons visité la maison de naissance de Pagnol où certaines pièces sont reconstituées à l'identique de cette période de fin de 19^e siècle.

L'excitation règne dans le bus pour ce trajet retour vers notre hébergement et c'est une excellente nouvelle pour les enseignants qui espèrent qu'une grosse fatigue, en cette fin de belle et intense journée, viendra à bout rapidement des enfants les plus récalcitrants.

Demain sera, à nouveau, plein

de découvertes puisque nous serons en Camargue pour assister à une course à la cocarde...



Portfolio

